

Silvano pide a Mireles que se vaya de México y deje la política a cambio de su libertad.

Por: Sin Embargo. 24/06/2017

En un encuentro con los medios de comunicación tras su intervención quirúrgica por problemas cardíacos, el defensor de los grupos de autodefensas en Tepalcatepec relató la negociación que Aureoles Conejo le planteó mediante el presidente de la Mesa Directiva del Congreso del Estado y aliado del mandatario estatal, Pascual Sigala Páez, quien se apersonó en el centro penitenciario de Nayarit para dar cuenta del mensaje.

A cambio de la libertad, el mandatario estatal, Silvano Aureoles Conejo, pidió a José Manuel Mireles Valverde, líder de autodefensas en Michoacán, abandonar el país y no ser participante de la política en México.

En un encuentro con los medios de comunicación tras su intervención quirúrgica por problemas cardíacos, el defensor de los grupos de autodefensas en Tepalcatepec relató la negociación que Aureoles Conejo le planteó mediante el presidente de la Mesa Directiva del Congreso del Estado y aliado del mandatario estatal, Pascual Sigala Páez, quien se apersonó en el centro penitenciario de Nayarit para dar cuenta del mensaje.

“Me llevó el mensaje del gobernador y me dice: ” te traigo un mensaje de tu gran amigo” (Silvano Aureoles), entonces sí era mi amigo; dice: ¿está listo para salir?, le dije: “Sí” y dice: “en diez días vengo por ti” y se vino”.

Mireles Valverde relató que al décimo día Sigala Páez volvió al penal con un documento que tenía que firmar y con ello garantizar que tras su liberación tendría que abandonar el país y refugiarse en Cuba o Estados Unidos durante 12 años, no participar en actividades políticas en México, nunca más volver a reunirse con personas armadas en México.

“Yo les dije: “mándenme a Cuba, yo no soy comunista ni soy revolucionario, soy luchador social, mándame a Cuba, me hago revolucionario, me hago comunista y me vengo nadando y les pongo en su madre”, detalló.

Señaló que pese a la indignación que de inició le causó abandonar su país y la lucha

que había establecido en Tierra Caliente con el movimiento de autodefensas, accedió y firmó el documento que Pascual Sigala le llevó hasta Nayarit a cambio de su libertad con la única petición de que se le permitiera abandonar el país acompañado de alguien, pero “no me respondieron”, relató.

Finalmente, Mireles Valverde dijo que cuando se inició el movimiento de autodefensas durante la administración priísta de Fausto Vallejo Figueroa, éste le buscó para solicitarle que el movimiento no avanzara a la capital del estado, “Mireles mira, el estado vive del turismo, vas a espantar a los turistas me dijo y yo le respondí que en Morelia los turistas se tomarían fotos conmigo”.

Fuente: <http://www.sinembargo.mx/14-06-2017/3240964>

Fotografía: Sin Embargo

Fecha de creación

2017/06/24